



Respetando el acuerdo fundacional de la LXV Legislatura, la presidencia de la Jucopo le corresponde a Jorge Romero Herrera

Coordinadores y vicecoordinadores parlamentarios de Morena, PAN, PRI, MC y PRD anunciaron que, respetando el acuerdo fundacional, la presidencia de la Junta de Coordinación Política le corresponde al diputado Jorge Romero Herrera, durante el tercer año y último año de la LXV Legislatura, que comienza mañana 1º de septiembre.

<https://efekto10.com/respetando-el-acuerdo-fundacional-de-la-lxv-legislatura-la-presidencia-de-la-jucopo-le-corresponde-a-jorge-romero-herrera/>